

ENTORNO

Reino Unido inyecta 10,5 millones de libras en el deporte femenino

El fútbol, el bádminton, el baloncesto y el *netball* serán los deportes beneficiados de este programa de ayudas para compensar el impacto del Covid-19.

Palco23

22 feb 2021 - 11:20



Reino Unido, con el deporte femenino. El Gobierno británico ha anunciado un paquete de ayudas de 10,5 millones de libras (12,1 millones de euros) para el deporte femenino destinado a impulsar las finanzas del fútbol, el bádminton, el baloncesto y el *netball*, según *Reuters*.

Los equipos de la Netball Superleague recibirán 4,2 millones de libras (4,9 millones de euros), mientras que la Soccer's Women's Super League y FA Women's Championship recibirán 2,25 millones de libras (2,6 millones de euros). Además, el bádminton y el baloncesto recibirán una suma combinada de cuatro millones de libras más (4,6 millones de euros)

“El Gobierno ha brindado seguridad y protección vital a nuestros clubes dentro de la liga que actualmente no tienen los ingresos habituales de la venta de entradas”, ha explicado Fran Conolly, consejero delegado de England Netball.

Reino Unido inyectará 4,2 millones de libras a la Netball Superleague

“Esta subvención ayudará a proporcionar un apoyo financiero vital para tener la oportunidad de completar las temporadas de nuestros campeonatos”, ha comentado Kelly Simmons, directora de fútbol femenino de la FA. “Desde la pretemporada el verano pasado, cada semana hemos realizado pruebas de Covid-19 a las jugadoras y al personal en las dos primeras divisiones para garantizar que puedan salir al campo de manera segura”, ha añadido.

Además de la ayuda financiera, el Gobierno también está proporcionando 250.000 tests de Covid-19 gratuitos para que los jugadores y el personal puedan ser testados regularmente. “Con esta subvención del Paquete Sport Winter Survival, podremos continuar jugando hasta el final de la temporada 2020-21”, ha manifestado,

El gobierno británico ya anunció en noviembre un paquete de ayudas para sufragar los estragos económicos provocados por la pandemia del Covid-19 durante las próximas semanas, bajo el nombre de Winter Survival Package, valorado en 300 millones de libras (335 millones de euros). El deporte femenino ya recibió una parte de las ayudas.

El Gobierno ya anunció un paquete de ayudas de 300 millones de libras

El rugby fue el deporte que se llevó la mayor parte, con 135 millones de libras (151 millones de euros), de los cuales, 59 millones de libras (66 millones de euros) se destinaron a los clubes de la Premiership Rugby, 44 millones de libras (49 millones de euros) fueron destinados a la Rugby Football Union (RFU), nueve millones de libras (diez millones de euros) para los clubes de la Championship y 23 millones de libras (26 millones de euros) para la propia Championship.

En cuanto al fútbol, la Premier League y la English Football League (EFL) no recibieron

ninguna ayuda económica incluida en este plan. La Women's Super League sí lo hizo con tres millones de libras (tres millones de euros). La National League de fútbol, que ya se había beneficiado de diez millones de libras (once millones de euros) de la Lotería Nacional, recibió once millones de libras (doce millones de euros) extra para cubrir el período de enero a marzo.

Las carreras de caballos se beneficiaron con 40 millones de libras (45 millones de euros); el motor recibió 6 millones de libras (siete millones de euros); el tenis, cinco millones de libras (seis millones de euros); y el *netball*, dos millones de libras (dos millones de euros). Mientras que el baloncesto, el hockey sobre hielo, el bádminton y las carreras de galgos recibieron una suma combinada de once millones de libras (doce millones de euros).